

ANDREW RACITI

Du 13 au 19 juillet

Les participant.e.s auront plusieurs cours privés pendant la semaine. Il y aura également des cours de groupe et des classes d'interprétation à tous les jours. Certains cours de groupe couvriront divers aspects de la technique : archet, gammes, doubles-cordes, sauts, vibrato, etc. Il y aura également de nombreuses occasions de se produire dans un cadre plus traditionnel de classes de maître de contrebasse. Il travaillera avec vous pour s'assurer que vous tiriez le meilleur parti possible de votre séjour à l'Académie.

From July 13 to 19

Participants will have multiple private lessons throughout the week. In addition, there will be daily group and performance classes. Some group classes will cover various aspects of technique, including a multiple-day Bow Class, Scale Class, Double Stops, Shifting, Vibrato, and more. There will also be plenty of opportunities to perform in a more traditional bass class setting. He will work with you to ensure you get as much as possible out of your time at the Academy.